## 年のまちのあゆみ 年 1

平成17年も残すところあと1月足らずです。皆さんにとってどんな1年だったでしょうか。 中学校の1校化に伴い町内4中学校の歴史に幕が降ろされ、新たに南富良野中学校 が開校となったほか、次代を担う中学生や高校生の活躍が目立った1年でありました。今年 1年のまちの出来事を振り返ってみましょう。

のとなり、 2 月 13 日 氷点下まつり」最後の開催

声援が送られていました。 く過酷なレー スに会場から大きな 乗せた重さ41 メートルのコースに、丸太2本を 雪山が2箇所設けられた延長80 めて約500人の参加者が集まり ムが出走。 名物、人間ばんば」には、8チー 旭川市や札幌市などからも含

また、「自作ソリ大会」では、

最後を迎えました。 下まつり』は、残念ながら今回で 時折り小雪が舞う、氷点下、の 恒例の「人間ばんば」が呼びも 高さ1・5メートルの 15回目を数えた『氷点 0キロのソリを引

> ラクター 出場。滑走中に変形したり分離す ら拍手が送られていました。 るなど趣向の凝ったソリに観客か 支のニワトリのほか、 を型どった7台のソリが 映画のキャ

2 月 5 日

全国中学校スキー 小柴早紀さん

大会で2位入賞

幾寅中学校3年 (現南富良野高

がら閉会しました。 の「氷点下まつり」は惜しまれな 犬ぞり体験、なども行われ、最後 ラッグスやミニ雪像コンテスト、 このほか会場では、スノー

技で2位入賞を果たしました。 国中学校スキー 大会の女子回転競 が、秋田県で開催された第42回全 校1年)の小柴早紀さん (幾寅)



に幕を降ろす 町内の4中学校がそれぞれの歴史 2月20日~3月13日

中学校・幾寅中学校・金山中学校・ 降ろされました。 てきた各中学校の長い歴史に幕が 送り出し、地域とともに歩み続け 下金山中学校)で閉校式が挙行さ 化に伴い、 平成17年4月からの中学校一校 開校以来多くの卒業生を世に 町内の4中学校 (落合

3 31 日

もって協議会が解散しました。 が可決され、平成17年3月31日を 議会において合併協議会の廃止案 協議を終了し、1月19日の両町村 期限内での合意には至らず、合併 進めてきましたが、合併特例法の 法定協議会では11回に渡り議論を ら約1年間、任意協議会は6回、 年12月に任意協議会を設立してか 南富良野町・占冠村合併協議会」解散 占冠村との合併協議は、 · 平成 15

ジュニア女子カー リングチー

「スイートブライヤー 「スイー 開催される日本選手権の出場切符 を手にしました。 権で初優勝し、12月に妹背牛町で で開催された北海道ジュニア選手 かさん・岡部弘美さん)が常呂町 さん・加藤ゆかりさん・獅畑あす 落合の女子カー リングチー トブライヤー」(村上由加 - 」全道優勝  $\Delta$ 

れました。しい『循環バス』の運行が開始さクールバス」を一体化させた、新 「町営バス」と児童生徒専用の 4月1日 循環バス」 中学校の1校化に伴い、 運行開始 従来の ス

平成元年以来のベスト4進出を果 球部の皆さんが、初戦を突破し、 たしました。



場しベスト4 南富良野高校野球部全道大会に出 8月2・3日

道大会に出場した南富良野高校野 高等学校軟式野球選手権大会北海 釧路市で行われた、第50回全国

訪問「札幌南ふらの会」

方々により結成されているふるさ

札幌市や札幌生活圏に在住する

設立15周年を記念してふるさとを

6月25 26日

ぽっぽや号「キ八4」 幌舞へ

田口桂治さん(幾寅)が、

防具制

労者空手道選手権大会に出場した

学校がスター

トしました。

倒して、

見事に優勝を飾りました

1

海外から集まった並み居る強豪を 試合の五段錬士中量部門で全国や

よって披露され、

新生南富良野中

歌人の山名康郎さんが作詞した新

しい校歌が生徒の力強い歌声に

が授与され、

本町 (金山) 出身で

部町長から田村校長へ新しい校旗 学校の開校を高らかに宣言し、

手権大会で優勝

東京で行われた、

第19回全国勤

田口桂治さん全国勤労者空手道選

方々や多くの来賓が出席されまし

渡邊教育委員長が南富良野中

7 月 24 日

池

徒やその父母をはじめ、

地域の

ていました。

中学校に通っていた64名と新たに

の皆さんと久しぶりの再会を果た

し、昔話や近況報告に花を咲かせ

総合福祉センターで行われ、 と地元からの参加者も出席して、

地元

入学する27名の合わせて91名の生

中学校体育館で行われました。

開校式には、

3月まで町内の4

した南富良野中学校の開校式が同

と懇親会が、

29名の会員の皆さん

て、「ふるさと訪問」と題した総会 設立15周年を迎えたことを記念し と会『札幌南ふらの会』が本年で

町内の4中学校を統合して誕生

南富良野中学校開校

4月6日

ぽや号「キハ40」がロケが行われ ぽや)」の撮影に使用された、ぽっ た幾寅駅前に展示されました。 平成11年に映画「鉄道員 (ぽっ

により、 ており、 ることが期待されています。 パネルなどを展示して一般公開し ケセットは、 撮影に使用された駅舎などの口 駅舎内には、出演者の衣装や より多くの観光客が訪れ今回のぽっぽや号の展示 撮影当時のまま保存

富良野地区中学校新人戦で優勝 南富良野中学校バレー

> 年度富良野地区中学校新人戦バ上富良野町で行われた、平成17 権を獲得しました。 5月に行われる北海道中学生バ 野中学校バレーボー ル部の皆さん 見事に初優勝を果たし、 ル選抜優勝大会への出場 ル大会に出場した南富良 来年

くく が決まりました。 市で開催される全道大会への出場 川支部高等学校英語弁論大会にお が旭川市で開催された、 管内の高校英語弁論大会で第1位 南富良野高校の坂口由真さん 11月10日 (3年・占冠村トマムから通学) 南富良野高校の坂口由真さん 第1位となり、 1月に室蘭 高文連上

活躍が期待されます。 がりました。今後の全道大会でも に励んだことが、 音や添削などの指導を受けて練習 の英語指導助手ブレットさんに発 した経験を活かして、 坂口さんは、昨年カナダに留学 今回の結果に繋 日頃から町



広報みなみふらの 広報みなみふらの2005.12